

Liebe Gäste!

Nach langen Überlegungen habe ich gemeinsam mit meiner Familie
entschieden, dass wir unser

Frühstückscafe PUR mit 29. Mai 2023 SCHLIESSEN

**GUTSCHEINE KÖNNEN NOCH BIS ENDE 2023 FÜR MEHLSPEISEN EINGELÖST WERDEN.
ALLE OFFENEN MEHLSPEISENBESTELLUNGEN BLEIBEN AUFRECHT UND KÖNNEN ZUM
VEREINBARTEN TERMIN ABGEHOLT BZW. GELIEFERT WERDEN.
NEUE MEHLSPEISENBESTELLUNGEN BITTE SCHRIFTLICH MACHEN, WIR RUFEN ZURÜCK.
per WhatsApp, SMS (0676/4000 505) oder auf www.pur-landsee.at/shop**

Nicht nur die enorme Teuerung in so gut wie allen Bereichen, sondern auch das Ausscheiden unserer StudentInnen, die demnächst ihren Berufsweg antreten, sind ausschlaggebend für unsere Entscheidung. Leider konnten wir das notwendige Personal für den Weiterbetrieb nicht auftreiben und wollen unsere verbliebenen Mitarbeiter dem ohnehin enormen Arbeitsdruck nicht noch weiter aussetzen.

Für uns war stets wichtig, unsere Gäste mit hoher Qualität, fairem Preis und Individualität zufriedenzustellen und allen Wünschen gerecht zu werden. Unser gesamtes Team hat mit Herz und Seele für unser Lokal gearbeitet. Jetzt ist allerdings der Punkt erreicht, an dem unser Kleinbetrieb an die Grenze der Machbarkeit stößt. Auch wenn unser Cafe sehr gut besucht ist, kann und will ich die ständig steigenden Preise nicht mehr mittragen. Die obere Preisgrenze in unserer Karte ist für mich längst erreicht, ein Ende der Wirtschaftskrise aber noch lange nicht in Sicht und ein Drücken des Preises durch Senkung der Produkt- oder Servicequalität kommt für mich keinesfalls in Frage.

Angesichts der vielen Unsicherheitsfaktoren für die nächste Zukunft will ich nicht die noch bevorstehenden Auswirkungen der Krise abwarten. Besser, wir treffen im gesunden Unternehmen eine Entscheidung, als wir spielen das Spiel noch so lange mit, bis es nicht mehr funktioniert. „Irgendwie wird's schon gehen“, das spielt es jetzt nicht mehr. Jetzt gilt: „Wir haben das Ende nur selbst gezeichnet, wenn wir einen Schlussstrich ziehen.“

All unseren Gästen, inzwischen gewonnenen Freunden, Lieferanten und vor allem unseren überaus loyalen Mitarbeiterinnen gilt unser herzlichster Dank für 11 wunderbare Jahre, viele lustige Erlebnisse und zahlreiche herzliche Gespräche.